

# Club Forum

クラブフォーラム

## 職場体験学習の体験記

— 静岡サレジオ高等学校の皆さん —

新世代委員会  
山梨 委員長  
朝来野 副委員長



荻原 愛 様

静岡ガス静岡支社

職業体験1日目の午前中は、支社長さんのお話を聞いたり、ガスの歴史を聞いたり、事務の方で少し仕事をさせてもらいました。静岡ガスさんのモットー「規律、親切、迅速」を教えてもらったり、仕事の大切さについて教えてもらいました。午後はエネリアさんのところへ行き、ガスを使った料理をしようということで、今年は「水まんじゅう」を作りました。そして、そこでは地域の住民さんに配るパンフレットを作りました。

2日目午前中は、ガス管のことについてのお話と、電話の対応の見学、午後はショールームに行きました。電話の対応は、クレームやガスについての質問から、何から何までも対応し、受話器を首ではさんで、パソコンで電話の内容、お客様の名前、住所をすごい速さで正確に打っていました。

静岡ガスさんは節電をしたり、エコに取り組んでいました。クーラーの設定温度は28℃にしたり、お昼は仕事場は使わないので電気を消したり、いらないボールペン、ペンを集めて使えるかどうか調べて、使えるものはまた使ったりと、リサイクルに励んでいました。職場内は、社員の皆さん仲が良く、すれ違ったら挨拶を交わしたりと職場内の雰囲気がとても良かったです。私も将来仕事につくと思います。その時には静岡ガスさんのようないい雰囲気の職場につきたいです。



増田 かおり 様

静清リハビリテーション病院

1日という短い期間でしたが、たくさんのこと学ぶことができたように思います。こちらの病院の第一印象は、「ここ病院?」という疑問でした。ホテルにいるような感じがしたからです。

私の1日の仕事内容は、シーツ交換、コップ・ガーゼ洗い、おむつの配布・補充、おしぶり作りでした。コミュニケーションをする大切さも学ぶことができたように思います。どの入居者の方も笑顔で接してくださいました。この方々が、早く退院して元気な姿を見たいとこの時思いました。

この職場体験は、これから私自身の目標を決めるきっかけになりました。まだ、はっきり将来の夢は決まってないけれど、この体験を通して自分の夢を見つけていくことができればいいです。病院の仕事は、人の役に立つことの大変さ、しかしその反対にたくさんの人とコミュニケーションをとることができる職場なのではないかと思いました。とまどいもあったけれど、一つ一つの体験がとても貴重な体験になりました。大変、大変と言われていても、実際にやってみないと分からぬこともあります。体験させていただいた1日はとても充実した1日になりました。この職場体験に参加して本当によかったです。



望月 美怜 様

前田園

浜松にある前田園さんのお店に連れて行っていただき、販売の手伝いをしました。緊張感の中でもお客様に気持ちよく買ってもらうためには、仕事をしてどんなに疲れていても、その気持ちを出さず明るくあいさつをすることが大切だと思いました。私は、職場体験に行くまでは、正直言うと「働く」ということは「ただ単にとてもめんどうなことではないのか!?」と思っていた。しかし今回前田園さんで体験させていただいてから、「働く」ということは楽しくてやりがいのあるものだと思うようになりました。職場体験をしていく中で、私が「社会人として必要だ」と感じたことは、人の関わりだと思いました。普通に考えたら作業が早く、丁寧なことが一番良いのかもしれないけど、人との関わりも大事にしていく中で、なにもかもがうまくいくのではないか…。と私は思いました。今までまったく考えてきませんでしたが、職場体験に行ってから「自分は将来何になりたいのか?」ということを少し考えるようになりました。そして、自分の好きなことの中で将来やりたいと思うことをひとつみつけました。前田園さんでは、やりたいと思っている仕事とは関わっている仕事はできなかったけれど、いい体験ができたと思っています。やりたいと思う仕事を見つけたことを機に苦手なパソコンも使い慣らしていきたいな…。と思いました。



松本 陽平 様

グループホーム「ともえ」

3日間職場体験させていただきました。ここは、介護施設のようなところだったので自分はしっかり仕事がこなせるか心配でした。仕事内容は認知症になってしまった方々の介護と、家事全般を行いました。自分は家でも家事をあまりやったことがなく、スムーズに仕事をこなすことは出来ませんでした。老人の方々の世話も、相手には耳の聞こえが悪い人がいたりして、会話を思うようにいかずに苦労しました。そんな中で、周りのスタッフの人達は、てきぱきと仕事をこなし、老人の方々とも対等にコミュニケーションをとっていたのですごいと思いました。そこのスタッフの人達はただ単に仕事に慣れているだけではなく、老人の方々の一人一人の気持ちを理解していて、家族同様に会話をしていたりしました。

正直、介護施設の仕事は簡単なものだと思っていましたが、自分には不慣れな仕事が多く、こんなにも大変で疲れる仕事だと思っていませんでした。将来はまだ、こういう関係の仕事とは決まっていませんが、せっかく職場体験という機会をおかりして、貴重な体験ができ、福祉について学ぶこともできたので、今後自分の将来に役立てればいいなと思いました。

※全文は静岡中央ロータリークラブのホームページ「クラブフォーラム」内に掲載しています。

### 委員会報告

#### ■ 親睦委員会(高橋委員長)

9/29(月)は日本平RCとの合同例会について  
両クラブ45名の出席を目標に。(当クラブ現在42名)

### 出席報告

望月 徹 委員長

	月/日	出席計算会員数	出席者	欠席者	出席率	メイクアップ	確定出席率
前々回	8/28	50名	26名	19名	—	2名	63%
前回	9/1	50名	42名	8名	84.0%	(名)	%
本日	9/8	50名	41名	5名	89.2%	(名)	—